## **Makuhari's Memory**

## 素晴らしい仲間と過ごしたあっという間の11日間

令和6年9月2日から12日までの11日間にわたる 住民税課税事務研修を無事に終えることができました。

研修に行く前は地元から遠く離れた馴染みのない地でおそらく内容も難しく、税務課に配属されて2年目の私が講義についていけるか不安でいっぱいで、研修に行く機会をいただいたにもかかわらず憂鬱でした。

しかし、研修初日の晩には意見交換会でみんなと食事をし、お喋りできる時間があったおかげで緊張が一気にほぐれて楽しいと感じていたのを覚えています。

講義では住民税に関することを多方面から学ぶことができ、講師の皆様からは実務に役立つ知識をたくさん得ることができました。

今回の研修で最も多く学びがあったと感じるのは、毎日授業後に設けられていた課題演習の時間です。課題演習では最終日に発表があるため、毎晩班員と夜遅くまで資料や発表レジュメの作成をして、とても充実した日々となり、班員9人で発表を成功させることができたのは大切な思い出となりました。

また、課題演習後はみんなとお喋りをするなかで、 各地方の役所のあるある話やご当地グルメの話など面 白い話で盛り上がり、交流を深めることができました。

研修最終日には、研修が終わってしまうことがすご く寂しく、もう少し研修が長ければいいのにと感じる くらい楽しく充実した11日間でした。

最後になりますが、アカデミーの皆様や仲間となった 研修受講者の方々、研修に参加する機会をくださり応 援していただいた課長をはじめ職場の皆様に感謝して います。本当に楽しく学びが沢山ある研修に参加するこ とができてよかったです。ありがとうございました。



## 渡邉 里奈

奈良県五條市 総務部税務課市民税係 係員 〈受講研修科目〉 住民税課税事務① 第38期第2組(令和6年度)